

高川小だより



令和5年(2023年)10月20日

発行者：校長

高川小HPはこちら➡



10月14日(土)、第56回運動会が行われました。児童会が考えた今年のスローガンは、



でした。児童のみなさんは、個人走やリレー・団体競技・団体演技に取り組む、スローガンのとおり、『全力をつくして、やりきり』ました。

今年は白組が優勝しました。白組の人はうれしかったと思うし、紅組の人はくやしいと思った人もいたと思います。でも、競技が終わったときのみんなの顔は、勝った人も負けた人も『本当に競技を楽しんだ』顔に見えました。きっと、自分の力を出したから、他の人のがんばりを認めることができたんでしょう。

また、5,6年生は応援団で盛り上げてくれましたし、係の仕事もしっかりとやって運動会を支えてくれました。



【個人走】



【リレー】



【団体競技】

1,2年

[カゴをめがけて、よ〜い Don]

3,4年

[高川まつり-おとすな わっしょい-] [先生 棒が引きたいですっ!]

5,6年



【団体演技】1,2年生 手を取りあって、よ〜い Don



元気いっぱい、とても
楽しそうに踊ってい
ました。

3,4年生 高川スターマイン
-さあ、打ちあがれ-

速いテンポのダンスを、し
っかりとリズムをとって表
現していました。大きな花
火が打ちあがりました。



5,6年生 百花繚乱🌸—83の思いよ開け—



5, 6年生の思いがひとつ
になり、練習を重ねた一糸
乱れぬ演技は、観る人を引
きつけました。

